



MONTHLY TIMES WAKO

和歌山県立和歌山工業高等学校 12月号

第5回メロディブリッジコンテスト に土木科3年生が【最優秀賞】を受賞！

平成 18 年 11 月 3 日(金)神戸市において第 5 回メロディブリッジコンテストが実施されました。

この大会は、音の奏でる橋の製作コンテストであり、参加校は、神戸大学・大阪市立大学・神戸市立高等専門学校・神戸科学技術高等学校・兵庫工業高等学校・和歌山工業高等学校の 6 校でした。

コンテスト当日の朝から現地で組立を行い、一般審査員 300 名と専門審査員 10 名による審査がおこなわれ、本校土木科 3 年生の橋梁模型班が課題研究で作成したメロディブリッジが最優秀賞(第 1 位)を受賞しました。

本校生徒の受賞作品は子供たちにも大人気でした。



【コンテストの様子】

和歌山大学佐藤先生による「出前授業」を開催



12 月 12 日(火)、1 年生の電気科、電子機械科、機械科を対象に 2 回に分けて出前授業を開催しました。「高校生と働くこと」と題して実例を挙げて、分かり易くお話ししていただきました。「将来の職業生活に向けて、どういう高校生活をおくればいいのか」ということを考える契機になったという点で生徒たちにとって大変有意義な講義となりました。

合計 4 回の講義で全ての 1 年生が受講できました。今回の取組を活かし、来年度以降、本校におけるキャリア教育の一層の推進に取り組んでまいります。

【出前授業の授業風景】

学科紹介(電子機械科)

平成元年 3 月に 1 期生が卒業し、現在、延べ 1300 人の卒業生が社会で活躍しています。

名前の通り、電気系と機械系、更にはコンピュータ制御の技能を併せ持つ時代にあった技術者を輩出すべく、5 階建ての実習棟で授業が始まって 20 年が経過しました。この間、世の中はコンピュータ化が進み「メカトロニクスエンジニア」の活躍するフィールドは多くなりましたが、時代はさらに進化しています。

電子機械科は、平成 19 年度の学科改変で募集停止となり、21 期生が最後の卒業生となります。



【生徒が作成した花時計の一部】

- 1月の主な行事予定 -

- | | |
|---------------|-----------|
| 9日(火) | 3学期始業式 |
| 12日(金) | 通学路交通安全指導 |
| 21日(日)~25日(木) | 2年修学旅行 |
| 22日(月)~26日(金) | 3年学年末考査 |

〒 641-0036

和歌山市西浜 3-6-1

和歌山県立和歌山工業高等学校

Tel 073(444)0158 Fax 073(444)2510

<http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>